



Die OTIF beim Verkehrsausschuss der UNESCAP

Die 7. Tagung des Verkehrsausschusses der Wirtschafts- und Sozialkommission der Vereinten Nationen für Asien und den Pazifik (UNESCAP) findet im Hybridformat vom 23. bis 25. November 2022 in Bangkok, Thailand, statt. Der Generalsekretär der OTIF, Wolfgang Küpper, nimmt am Donnerstag, den 24. November, virtuell per Videokonferenz daran teil.

Der Ausschuss erörtert insbesondere Fragen von strategischer Bedeutung für die Entwicklung des Regionalverkehrs, für die regionale Zusammenarbeit und für die Ausarbeitung regionaler Politiken, die eine nachhaltige Verkehrsentwicklung in der Region vorantreiben sollen.

Der Generalsekretär der OTIF stellte unter Punkt 4 der Tagesordnung die OTIF kurz vor und betonte, dass OTIF und UNESCAP einer ähnlichen Herausforderung verpflichtet seien: der „*Entwicklung des euro-asiatischen Güterverkehrs auf der Schiene*“. Zu diesem Zweck sei eine enge Zusammenarbeit zwischen allen an der Entwicklung des internationalen Eisenbahnverkehrs beteiligten Organisationen von größter Bedeutung, um Synergien zwischen den Arbeitsprogrammen zu entwickeln, Doppelarbeit zu vermeiden und die vorhandenen Ressourcen und Erfahrungen möglichst effektiv zu nutzen. Abschließend betonte er, dass der Schienenverkehr unverzichtbar sei, um ein nachhaltiges weltweites Verkehrssystem zu erreichen: Schienengüterverkehr, Personenfernverkehr auf der Schiene und Pendlerzüge seien die beste Lösung, um die vereinbarten Klimaziele zu erreichen.

Der Generalsekretär der OTIF fühlte sich geehrt, zu dieser 7. Tagung des Verkehrsausschusses der UNESCAP als Redner eingeladen worden zu sein.

